

PLAN DE GOBIERNO



UNIÓN POR EL PERÚ

PROVINCIA DE CASMA

CANDIDATO A LA ALCALDÍA:

GAVIÑO SIFUENTES, AMÉRICO NOÉ

PERIODO 2019-2022



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

INTRODUCCION

El Plan de Gobierno del Partido Político Unión Por el Perú se enmarca dentro de los pactos de gobernabilidad del país, teniendo en cuenta el marco supranacional (acuerdos internacionales suscritos por el país), constitucional y legal vigente y se enmarca en las políticas de Estado del Acuerdo Nacional. Nuestro Plan de Gobierno articula con los lineamientos, políticas y planes nacionales (Plan Estratégico de Desarrollo Nacional), el Marco Macroeconómico Multianual, planes regionales y locales (Planes de Desarrollo Concertado), teniendo en cuenta lo relacionado con los derechos humanos y lucha contra la pobreza y de acuerdo a nuestros principios plasmados en nuestro ideario y objetivos sociales, económicos y políticos.

Nuestro Plan de Gobierno se formula con enfoques de interculturalidad, género, igualdad de oportunidades, identidad y cultura. Nuestra prioridad es tener en cuenta las competencias que corresponden a cada nivel de gobierno.

Unión por el Perú, es un Partido Político nacionalista, democrático, humanista, participativo, pluricultural, multiétnico y descentralista, base del estado social de derecho; preserva las instituciones democráticas y asume la paz, la libertad, la equidad y al justicia y al justicia social, como pilares del desarrollo del país.

Unión por el Perú, define la descentralización como un proceso integral permanente. Las regiones, así como los gobiernos locales, son espacios sociales, económicos y políticos, con órganos de gobierno eficiente, autónomo y con adecuados recursos fiscales.

Unión por el Perú, afirma la primacía y el respeto de la persona y la familia, por ser principio y fin supremo de las políticas e estado y de gobierno.

Unión por el Perú, promueve refundar la política en base a una ética con honestidad, tolerancia, pluralismo, solidaridad, reciprocidad y paridad. Rechaza todo tipo de dictadura y autoritarismo despótico que desconozca la libertad popular o conecte la libertad pública, el caudillismo, el transfugismo y la traición a los intereses nacionales. Postula la moralización en el sector público, como elemento básico para superar el subdesarrollo y la pobreza.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

CONSIDERACIONES GENERALES:

MARCO SUPRANACIONAL (ACUERDOS INTERNACIONALES SUSCRITOS POR EL PAÍS)

1.- VISION INTERNACIONAL:

Mundialización y Globalización, dos aspectos de una realidad internacional. El primero marca el nuevo periodo histórico y, el segundo, la etapa que vivimos. La primera, está referida a la creciente humanización de los crecimientos, cultura, civilización y capacidad de intervención en la evolución; y la segunda, al surgimiento de un mundo unipolar.

Desde 1991, vivimos la etapa de la globalización, que marca el fin de la Era Bipolar, que enfrentaba al sistema socialista y capitalista. Ambas formas sociales han sido asimiladas para el desarrollo y progreso de las sociedades; y, actualmente ha surgido un sistema mixto, que establece la convergencia de dos vías a una sociedad.

La globalización corresponde a la etapa de post Guerra-Fría, que se manifiesta como un mundo unipolar liderado por los Estados Unidos y, por otro lado, el desarrollo de integraciones regionales; las que se expresan con las manifestaciones siguiente:

1.1.- EN LO ECONÓMICO:

No hay una confrontación entre las grandes potencias por sus zonas de influencia, ya que estas resuelven sus contradicciones por la vía de la negociación en el “Grupo de los 8” ò en la reuniones anuales de Davos (Suiza), de la Organización Mundial de Comercio (OMC) y en otras esferas, internacionales, excluyentes de los demás países.

En este contexto, se ha establecido una estructura de redes comerciales y políticas bilaterales de negociación con el predominio de un sistema financiero basado en derivadas. Para UPP, impulsar el avance civilizador significa fortalecer las estrategias de integración en base a la productividad y la simetría, superando lo especulativo, parasitario y destructor de las economías nacionales.

1.2.- EN LO POLÍTICO:

Se pone en marcha una cierta democracia con rasgos occidentales, con parlamentos y equilibrio de poderes; elecciones, partidos políticos, ONG, defensa de los derechos humanos, libertad de expresión. Estado de Derecho, etc. Unión por el Perú, tiene el deber de democratizar estas conquistas, para beneficio de todos los peruanos y así su aplicación sea más auténtica.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

1.3.- EN LO CIENTÍFICO – TECNOLÓGICO:

Existe un desarrollo cada vez más y de mayor profundidad acelerados a mediados de la década del 70 (Siglo XX), en los campos de la era espacial y nuevas fronteras tecnológicas aplicadas al conjunto de actividades humanas. La concentración de patentes en pocos países y las grandes inversiones destinadas para afianzar el predominio del conocimiento, son un factor decisivo del progreso y generación de riqueza, como también lo es de dominio y exclusión. Para UPP, superar la brecha tecnológica y a su vez superar la brecha de la pobreza, es un reto nacional.

Los países que lideran el mercado mundial proclaman la libertad de comercio aunque modifican aranceles para defender sus economías e internamente otorgan subsidios a sus productos agrícolas, para que se favorezcan y hacer de los países en desarrollo, importadores de productos industrializados, de inversiones, de tecnología, de armamento e inclusive de alimentos. Para las sociedades de las grandes potencias, se tiene un diseño y una práctica económica de amplio beneficio y opulencia; en cambio, para los países pequeños y medianos, se pregona las bondades de un “modelo neoliberal” que sus economías, se aplica verticalmente, con resultados nefastos. En las sociedades desarrolladas los paradigmas del neoliberalismo no se aplican, ya que están reservados para los países en desarrollo. El “modelo neoliberal” que se aplica desde 1980, sustenta paradigmas y recetas ya agotadas.

La aplicación del “modelo neoliberal” diseñado por la oligarquía financiera internacional e impuesto por el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, conllevan a la privatización de la empresas públicas en los países pequeños y medianos, para enriquecerse y beneficiar a sus sociedades. El pago de la deuda externa, la reducción del aparato estatal y de la inversión destinada al desarrollo de una economía física e infraestructura e incluso la atención de los sectores populares, son mecanismos y expresión de estos intereses. La pavimentación ha contribuido mucho a propiciar la corrupción y trae consigo desocupación, despido masivo, inestabilidad laboral y el crecimiento de la pobreza.

La división internacional del trabajo, establece condiciones para que los pequeños y medianos países profundicen su dependencia y prosigan su condición de exportadores de materias primas y de algunos productos con valor agregado. De esta forma, el Perú desde la conquista española en el siglo XVI hasta el presente, sigue siendo solo exportador de materias primas.

La globalización beneficia a las grandes potencias y compañías multinacionales, lo que es rechazado anualmente por el llamado “FORO DE PORTO ALEGRE”, donde a su vez, los gobiernos de países como los nuestros, han venido dejando de lado al sector estatal, la educación de calidad y la defensa de sus recursos naturales. Esta situación ha dado lugar a niveles agudos de confrontación, desde el 11 de setiembre del 2001, donde Estados Unidos y otros. Estados acentúan Tendencias belicistas e internacionalistas, pasando por encima de las decisiones del Consejo de Seguridad de la ONU, en oposición al orden jurídico internacional.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

La globalización, está orientada a la relación del dominio del planeta, hacia lo económico y la cultura, que concibe al hombre como un “homo economicus”. La mundialización es una realidad inevitable del progreso humano y que en esta nueva etapa de acumulación capitalista, predomina el beneficio de las grandes potencias, pero en este contexto, de acuerdo a cada sociedad y su clase dirigente, se ha hecho posible el logro de avances en el desarrollo, bienestar y progreso humano.

En este panorama internacional, Unión Por El Perú, propone adoptar nuevas relaciones financiero, tecnológicas internacionales y una política de bloques, fortaleciendo la integración latinoamericana y sudamericana por la vía del MCCA, CARCOM, ALADI, MERCOSUR, Grupo de Rio y Comunidad Andina de Naciones (CAN); y, Además proseguir las concertaciones de bloques en los organismos citados con la Unión Europea (en el 2004, 25 estados).

La participación soberana del Perú y de los otros países de América Latina, en la negociación con los países que lideran en el mercado mundial, conduce los diversos compromisos que permiten una inserción más creciente en el mercado mundial y la integración civilizadora, para efectos del área del Libre Comercio de las Américas (ALCA), ATPDA, TLC; donde los asuntos de controversia deben ser aprobados en referéndum y no por los gobiernos de turno.

Unión por el Perú, concibe modernizar la política latinoamericana, buscando alternativas para insertar al Perú de manera conveniente en la globalización, elaborando un modelo económico productivista de alto valor agregado y de capitalización nacional alternativo al modelo neoliberal.

2.- POLÍTICAS DE ESTADO DEL ACUERDO NACIONAL:

- **DEMOCRACIA Y ESTADO DE DERECHO**
 - Fortalecimiento del régimen democrático y del Estado de derecho.
 - Democratización de la vida política y fortalecimiento del sistema de partidos.
 - Afirmación de la identidad nacional.
 - Institucionalización del diálogo y la concertación.
 - Gobierno en función de objetivos con planeamiento estratégico, prospectiva nacional y procedimientos transparentes.
 - Política exterior para la paz, la democracia, el desarrollo y la integración.
 - Erradicación de la violencia y fortalecimiento del civismo y de la seguridad ciudadana.
 - Descentralización política, económica y administrativa para propiciar el desarrollo integral, armónico y sostenido del Perú.
 - Política de Seguridad Nacional.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

- **EQUIDAD Y JUSTICIA SOCIAL**
 - *Reducción de la pobreza.*
 - *Promoción de la Igualdad de Oportunidades sin Discriminación.*
 - *Acceso Universal a una Educación Pública Gratuita y de Calidad y Promoción y Defensa de la Cultura y del Deporte.*
 - *Acceso Universal a los Servicios de Salud y a la Seguridad Social.*
 - *Acceso al Empleo Pleno, Digno y Productivo.*
 - *Promoción de la Seguridad Alimentaria y Nutrición.*
 - *Fortalecimiento de la Familia, Promoción y Protección de la Niñez, la Adolescencia y la Juventud.*

- **COMPETITIVIDAD DEL PAÍS**
 - *Afirmación de la economía social de mercado.*
 - *Búsqueda de la competitividad, productividad y formalización de la actividad económica.*
 - *Desarrollo sostenible y gestión ambiental.*
 - *Desarrollo de la ciencia y la tecnología.*
 - *Desarrollo en infraestructura y vivienda.*
 - *Política de comercio exterior para la ampliación de mercados con reciprocidad.*
 - *Política de desarrollo agrario y rural.*

- **ESTADO EFICIENTE, TRANSPARENTE Y DESCENTRALIZADO**
 - *Afirmación de un Estado eficiente y transparente.*
 - *Cautela de la institucionalidad de las Fuerzas Armadas y su servicio a la democracia.*
 - *Promoción de la ética y la transparencia y erradicación de la corrupción, el lavado de dinero, la evasión tributaria y el contrabando en todas sus formas.*
 - *Erradicación de la producción, el tráfico y el consumo ilegal de drogas.*
 - *Plena vigencia de la Constitución y de los derechos humanos y acceso a la justicia e independencia judicial.*
 - *Acceso a la información, libertad de expresión y libertad de prensa.*
 - *Eliminación del terrorismo y afirmación de la Reconciliación Nacional.*
 - *Sostenibilidad fiscal y reducción del peso de la deuda.*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

3.- PLAN ESTRATÉGICO DE DESARROLLO NACIONAL:

- VISIÓN COMPARTIDA DE FUTURO PARA EL SIGLO XXI

Somos una sociedad democrática en la que prevalece el Estado de derecho y en la que todos los habitantes tienen una alta calidad de vida e iguales oportunidades para desarrollar su máximo potencial como seres humanos. Tenemos un Estado moderno, descentralizado, eficiente, transparente, participativo y ético al servicio de la ciudadanía. Nuestra economía es dinámica, diversificada, de alto nivel tecnológico y equilibrada regionalmente, con pleno empleo y alta productividad del trabajo. El país favorece la inversión privada y la innovación, e invierte en educación y tecnología para aprovechar competitivamente las oportunidades de la economía mundial. La pobreza y la pobreza extrema han sido erradicadas, existen mecanismos redistributivos para propiciar la equidad social, y los recursos naturales se aprovechan en forma sostenible, manteniendo una buena calidad ambiental

4.- MARCO MACROECONÓMICO MULTIANUAL

En los últimos meses, aumentó la incertidumbre sobre el impacto del retiro del estímulo monetario en EE.UU. y los temores de una desaceleración mayor a la anticipada en China. No sólo la economía peruana sino toda la región y los mercados emergentes han sufrido una serie de shocks externos como menores términos de intercambio, ajuste a la baja en las perspectivas de crecimiento de socios comerciales, aumento de los costos de financiamiento, salida de capitales y depreciación de sus monedas. Esto ha llevado a menores expectativas de crecimiento e inversión en los diferentes países de la región y el Perú no es la excepción; sin embargo durante el 2013 sólo 6 de las 21 economías emergentes más importantes crecerán por encima de 5,5% y la peruana será una de ellas. En un entorno internacional más complejo y manteniendo los lineamientos de política económica, fiscal y tributaria establecidos en el Marco Macroeconómico Multianual (MMM) de mayo pasado, la respuesta de política económica ha implicado: i) adoptar una serie de medidas para destrabar y acelerar la ejecución de inversiones, ii) mantener los techos de gasto de gasto público para el 2013 y 2014, a pesar de los menores ingresos fiscales esperados, e implementar una política fiscal expansiva (en lo que va del año la inversión pública crece cerca de 25%), iii) continuar implementando una serie de reformas de mediano plazo (servicio civil y administración pública, mercado de capitales, mayor competencia en el sistema de pensiones, ampliación de la base tributaria a través del combate a la evasión y elusión, entre otras).



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

El crecimiento del PBI en el 2014 será mayor al del 2013 (5,7%¹). Por el lado externo, a pesar de los recortes en las previsiones de crecimiento mundial para este año, el consenso espera una aceleración en los próximos trimestres y un crecimiento en el 2014 mayor al del 2013 (FMI: 3,8% en el 2014 versus 3,1% en el 2013). Asimismo, indicadores adelantados como la encuesta a gerentes de compra (PMI) de los sectores manufactura y servicios, las nuevas órdenes de compras y los índices de confianza, evidencian un mayor dinamismo en los próximos trimestres. Por ejemplo, en julio el PMI manufacturero en EE.UU. registró su mayor nivel en 2 años ante el repunte en las nuevas órdenes de compra; y en agosto el PMI manufacturero de la Zona Euro se ubicó en la zona de expansión por segundo mes consecutivo y alcanzó su nivel más alto desde junio de 2011. De otro lado, en el frente local, la encuesta de julio de expectativas publicadas por el Banco Central de Reserva muestra que las expectativas de demanda y confianza del consumidor se mantienen en el tramo optimista y se ha producido una mejora en órdenes de compra y situación del negocio. Por su parte, la entrada en producción del megaproyecto Toromocho contribuirá a que la producción minera crezca alrededor de 10%.

Entre el 2014-2016, el Perú continuará liderando el crecimiento en la región aunque crecerá a un ritmo más moderado entre 5,8%-6,3% debido a un entorno internacional menos favorable: menor crecimiento de los socios comerciales, mayor caída de los términos de intercambio y costos de financiamiento más altos. En los próximos trimestres y años los motores de un crecimiento más balanceado serán: i) el gasto privado se mantendrá dinámico y crecerá a un ritmo cercano a su nivel sostenible de largo plazo, ii) el gasto público, en especial de inversiones continuará creciendo a altas tasas contribuyendo a reducir las brechas de infraestructura, y iii) las exportaciones registrarán un crecimiento importante gracias a la entrada en producción de megaproyectos mineros que duplicarán la producción de cobre en los siguientes años, lo que llevará a las exportaciones totales a niveles en torno de los US\$ 55 mil millones en el 2016 (22% más que en el 2012). Esto último contribuirá a la reducción progresiva del déficit en cuenta corriente del 5,0% del PBI en el 2013 a 3,8% del PBI en el 2016.

5.- ENFOQUES DE INTERCULTURALIDAD, GÉNERO, IGUALDAD DE OPORTUNIDADES, IDENTIDAD Y CULTURA.

- *Garantizar el pleno respeto y la defensa irrestricta de los derechos humanos, afirmando la primacía de la persona humana y la defensa de su dignidad como fin supremo de la Sociedad y del Estado.*
- *Consolidar la constitución de un Estado Democrático, Nacionalista, Patriótico, Descentralista, Humanista y Solidario, basado en la libertad.*
- *Reafirmar y valorar al trabajo como fuente de toda riqueza, así como rescatar su fuerza creadora y forjadora de toda sociedad justa.*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

- *Promover la total erradicación de la injusticia, la corrupción y la pobreza hasta alcanzar la Justicia Social, procurando el bienestar individual y colectivo de todos los peruanos.*
- *Promover el desarrollo y el progreso de la sociedad peruana, procurando el desarrollo del capital humano, la protección y realización efectiva de los derechos económicos, sociales, educativos y culturales de todos los peruanos.*
- *Fomentar y respaldar la libre iniciativa, la inversión privada, la creatividad y competencia dentro de una economía mixta y social de mercado, dentro de la cual el Estado se encargará de asumir la defensa de los derechos de los productores y consumidores nacionales.*
- *Promover la descentralización administrativa, económica y política del Estado, a fin de que las Regiones tengan las capacidades y autonomía política y económica necesarias para lograr su desarrollo, garantizando un gobierno nacional con vocación descentralista.*
- *Garantizar la independencia y la unidad de la república, consolidando la identidad nacional y la integración pluricultural, social, económica y universalista de nuestros pueblos, respetando la unidad dentro de la diversidad.*

6.- PLAN DE DESARROLLO CONCERTADO REGIONAL DE ANCASH:

- Visión de Desarrollo de Ancash al 2021

“Región pujante y en construcción de su desarrollo, con actores públicos y privados que invierten en infraestructuras, capacidades e iniciativas empresariales para la competitividad de las actividades agropecuarias y turísticas; es un hermoso territorio, de pasado grandioso, vialmente articulado, con altos índices de desarrollo humano, cuyos pobladores son laboriosos e identificados con sus valores y costumbres”

7.- PLAN DE DESARROLLO CONCERTADO LOCAL PROVINCIAL DE CASMA:

7.1.- La Visión de Desarrollo Provincial al 2021

En el año 2021, la provincia de Casma lograr a ser una provincia moderna, prospera con un gran desarrollo de las actividades económicas y productivas en agro-exportación, turística, acuícola y pesquera con características competitivas, reconocida como referente de desarrollo territorial en la región Ancash, planificando así políticas públicas y privadas de desarrollo ya sea en el ámbito social, educación, ambiental garantizando un ambiente sostenible y sin contaminación apto para la vida y la recreación.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

8.- IDEARIO DEL PARTIDO UNION POR EL PERU:

8.1. PRINCIPIOS DEL PARTIDO UNION POR EL PERU.-

- 8.1.1. *Unión por el Perú, es un Partido Político nacionalista, democrático, humanista, participativo, pluricultural, multiétnico y descentralista, base del estado social de derecho; preserva las instituciones democráticas y asume la paz, la libertad, la equidad y al justicia y al justicia social, como pilares del desarrollo del país.*
- 8.1.2. *Unión por el Perú, define la descentralización como un proceso integral permanente. Las regiones son espacios económicos y políticos, con órganos de gobierno eficiente, autónomo y con adecuados recursos fiscales.*
- 8.1.3. *Unión por el Perú, afirma la primacía y el respeto de la persona y la familia, por ser principio y fin supremo de las políticas e estado y de gobierno.*
- 8.1.4. *Unión por el Perú, promueve refundar la política en base a una ética con honestidad, tolerancia, pluralismo, solidaridad, reciprocidad y paridad de los diferentes. Rechaza todo tipo de dictadura y autoritarismo despótico que desconozca la libertad popular o coacte la libertad pública, el caudillismo, el transfugismo y la traición a los intereses nacionales. Postula la moralización en el sector público, como elemento básico para superar el subdesarrollo y la pobreza.*
- 8.1.5. *Unión por el Perú, asume el compromiso de combatir la pobreza, desempleo y subempleo de las mayorías nacionales. UPP nace para defender y servir al pueblo.*
- 8.1.6. *Unión por el Perú, promueve la unidad de todas las fuerzas sociales que se identifican con los valores históricos de la Patria, la defensa del patrimonio, así como la perseverancia de sus recursos naturales y medio ambiente. Rechaza toda política belicista y de confrontación con soberanía absoluta. Promueve la amistad y la cooperación interna y externa como los factores del desarrollo.*
- 8.1.7. *Unión por el Perú. Promueve el desarrollo científico y tecnológico como eje del desarrollo integral del país.*

9.- OBJETIVOS DEL PARTIDO UNION POR EL PERU:

Los objetivos del Partido Político Unión por el Perú, son los siguientes:

- *Unión por el Perú, busca la consolidación de un estado nacionalista, democrático, humanista, pluricultural, multiétnica descentralista, participativo y plural, promotor y solidario, basado en la libertad popular, en la libre y periódica consulta, que garantice a través de instituciones estables y legítimas, la plena vigencia de los derechos humanos, la equidad y la justa social.*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

- *Unión por el Perú, lucha por una descentralización efectiva que reconozca la diversidad de elementos que históricamente concurren a formar la unidad del país; respetando sus tradiciones, identidad, biodiversidad y ecosistemas como base de un Perú moderno e integrado; para así desarrollar y construir la Nación peruana.*
- *Unión por el Perú, asume con prioridad la defensa, respeto y protección de la dignidad y los derechos del ser humano y la familia. Busca mejorar la calidad de vida, aceptándonos como iguales dentro de nuestras diferencias, garantizando el bienestar de la población y la justa distribución de la riqueza, sin discriminación ni marginación; promoviendo además el acceso universal a los servicios básicos de la salud, educación, vivienda, derecho al trabajo, igualdad de oportunidades de género y de generación.*
- *Unión por el Perú, busca la erradicación total de la corrupción y la reforma integral del Sistema Nacional de Control, estableciendo los mecanismos democráticos de elección para los que tienen responsabilidades en los diferentes órganos reguladores. Postula la moralización del sector público y el desarrollo de revocatoria e iniciativa y control ciudadano; sometimiento de gobernantes y gobernados a la constitución y la ley; y la fiscalización a los que ejercen función pública. Apoya todo lo que contribuya al fortalecimiento de las instituciones con ciudadanos sólidamente organizados para ejercer y defender sus derechos.*
- *Unión por el Perú, plantea la convocatoria de una Asamblea Constituyente, integrada por representantes de las Regiones y los legítimos representantes del pueblo, para elaborar la nueva constitución política.*
- *Unión por el Perú, tiene como objetivo establecer un sistema económico que reconozca la dignidad creadora del trabajo, por ser fuente de riqueza; con una economía mixta, planificada y participativa, que impulse el desarrollo científico tecnológico y el valor agregado a los diversos recursos que explotan las Regiones, integrándolas al mercado nacional y mundial.*
- *Unión por el Perú, defiende la institucionalización profesional y descentralizada de las Fuerzas Armadas, de la Policía Nacional y del Servicio Diplomático; propugna se despolitización partidaria y la asignación de recursos que garanticen su independencia y adecuado funcionamiento.*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

10.- MISIÓN DEL PARTIDO UNION POR EL PERU:

Somos una sociedad multiétnica, pluricultural y mestiza, donde haber respeto y mayores oportunidades para todos los que forman parte de la sociedad peruana. Promover “Fronteras Vivas”, establecer una política cultural interna y externa en beneficios de los peruanos residentes en el extranjero.

La inserción del Perú en la globalización, debe asumirse con vocación humanista, identidad, desarrollo, integración nacional, capacidad, calidad y creatividad competitiva, para garantizar mejores condiciones y beneficios a los peruanos.

11.- VISION DEL PARTIDO UNION POR EL PERU:

Unión por el Perú tiene la siguiente visión nacional.-

Somos una nación, en proceso de formación, con muchas contradicciones derivadas de los equilibrios políticos, sociales, económicos y culturales imperantes, cuyas soluciones exigen articular un eje de desarrollo entre el estado, inversión, producción científico – tecnológico y vincular una estrategia de desarrollo a una estrategia política, que se asume en la vía pacífica y constitucional con dialogo permanente.

Creemos en un nacionalismo con un desarrollo a escala humana y justicia social en un estado descentralista para formar una nueva república. Valorar nuestro pasado por, por su aporte civilizador, siendo el Perú una continuidad histórica. Reconociendo las culturas prehispánicas y el mestizaje como fuentes inspiradoras de nuestro nacionalismo androcéntrico.

Desarrollar la sociedad peruana generadora de riqueza con equidad y modernidad, con la creación de empresas estatales estratégicas, aprovechando nuestra ubicación ecológica, singular y privilegiada a nivel planetario y en base a nuestra mega diversidad de recursos naturales de alto valor; donde el Estado moderno, debe constituir el motor de desarrollo y ser el auténtico defensor de nuestros intereses nacionales soberanos.

Desarrollar el “Proyecto Nacional”, singular e histórico, en base a objetivos nacionales para establecer políticas de Estado a largo plazo, respecto al empleo, tecnología, inversiones nacionales y extranjeras, fomento de la producción, apoyo a la pequeña, mediana y gran empresa nacional, Reforma del Estado y de la Administración Pública, políticas sectoriales en la agricultura, pesquería, industria, uso de los recursos naturales, turismo, minería, hidrocarburos, electricidad, telecomunicaciones, agua transporte, vivienda, salud, seguridad social, educación para todos y de calidad.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

12.- VALORES DEL PARTIDO UNION POR EL PERU:

- **UNIÓN POR EL PERÚ** tiene como fin promover y contribuir a la construcción de la democracia integral; así como a desarrollar, preservar y fortalecer la vigencia, respeto y ejercicio pleno de las libertades, los derechos de la persona y de la sociedad, acciones que se inspiran en principios y sólidos valores ético - morales.
- **UNIÓN POR EL PERÚ** define a la democracia integral como el sistema de gobierno que origina el régimen político por el cual el poder proviene del pueblo y es ejercido por éste, directa o indirectamente, brindando igualdad de oportunidades y condiciones a todos los Peruanos.

13.- MISION DEL PLAN DE GOBIERNO PROVINCIAL DE CASMA

Desarrollar un gobierno municipal moderno y eficiente, para el desarrollo integral de nuestra provincia de Casma.

14.- VISIÓN DEL PLAN DE GOBIERNO PROVINCIAL DE CASMA

Lograr a ser una provincia moderna, próspera con un gran desarrollo de las actividades económicas y productivas en agro-exportación, turística, acuícola y pesquera con características competitivas, reconocida como referente de desarrollo territorial en la región Ancash, planificando así políticas públicas y privadas de desarrollo ya sea en el ámbito social, educación, ambiental garantizando un ambiente sostenible y sin contaminación apto para la vida y la recreación.

15.- ASPECTOS GENERALES DE LA PROVINCIA DE CASMA:

15.1. DENOMINACIÓN Y UBICACIÓN POLÍTICA

La Provincia de Casma se encuentra ubicada al Nor-Este de la Región Ancash y está conformada por cuatro Distritos:

- Distrito de Comandante Noel.
- Distrito de Casma.
- Distrito de Buenavista Alta
- Distrito de Yaután.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

Cada uno de los Distritos con Población diferenciada en diversos Centros Poblados, Comunidades, Asentamientos Humanos y Cercado de la Ciudad.

DISTRITO	CALIFICACIÓN POLITICA		UBICACIÓN GEOGRÁFICA		
	FECHA	DISPOSITIVO LEGAL	ALTITUD	LATITUD SUR	LONGITUD OESTE
CASMA	11/10/1909	LEY 1113	39	09°28'25"	78°18'15"
BUENAVISTA	05/04/1935	LEY 8075	216	09°25'45"	78°12'10"
COMANDANTE NOEL	03/05/1926	LEY 5444	12	09°27'22"	78°22'54"
YAUTAN	31/10/1870	LEY S/N	809	09°30'28"	77°59'36!"

15.1.2.- EXTENSIÓN TERRITORIAL Y DENSIDAD POBLACIONAL:

La Provincia de Casma cuenta con una extensión territorial de 2,262.86 km² y una densidad poblacional de 18.3 hab./km² la cual ocupa en sus diversas áreas de la provincia.

LIMITES: La provincia de Casma posee en la actualidad los siguientes límites.

- Norte : Con la Provincia del Santa.
- Este : Con la Provincia de Yungay y Huaraz.
- Sur : Con la Provincia de Huarmey.
- Oeste : Con el Mar de Grau (Océano Pacífico).

15.1.3.- POBLACION CARACTERISTICA Y PROBLEMÁTICA GENERAL

La Provincia de Casma posee un desarrollo de su medio urbano en 11 a 12 centros urbanos, que son, las Capitales Distritales, Municipalidad Delegada y Centros Poblados Mayores, en cada una de ellas, se denota la falta de servicios básicos y el desorden de su crecimiento urbanístico, que se agudiza en la Ciudad Capital Provincial, en lo Rural existen Comunidades Campesinas y Centros Poblados dispersos.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

15.1.4.- COMPOSICION POBLACIONAL

La población de la Provincia de Casma, está compuesta aproximadamente al año 2017 de 48,236() habitantes, con una población masculina de 24,416 y una población femenina de 22,587 y distribuidos en los cuatro distritos que componen la Provincia.*

15.1.5.-INICIO Y CRECIMIENTO POBLACIONAL

La ciudad capital de la Provincia de Casma posee diversos tipos de poblamiento, al ser atravesada por la Panamericana Norte y centrar su desarrollo poblacional alrededor de ella, podemos indicar que posee un desarrollo lineal con algunos ejes impulsores de su desarrollo, industrial comercial y urbano, pero a la vez ha sido creado como ciudad después del sismo del 70, según el plano nuclear de ORDEZA, a partir del núcleo y punto central de la Plaza de Armas, volviendo a delinear la estructura española de la fundación de ciudades, sosteniendo a las principales instituciones (Iglesia, Municipalidad, Policía Nacional, Educación) alrededor del núcleo central, intentándose un desarrollo lineal, radial a partir de las principales avenidas, Av. Túpac Amaru, Av. Nepeña, Huarmey, Luis Ormeño, Avenida Perú, hacia el oeste y cuadrático pero siempre amoldándose al espacio plano que la naturaleza le brinda, al no existir en la actualidad un estudio de Catastro Urbano y un Plan de Expansión Urbana que determine el desarrollo de las zonas delimitadas para el mercado urbano, industrial y comercial, se puede constatar un desorden en el crecimiento de la ciudad, por la migración ocurrida a partir de los ' 70 y de la instalación de talleres industriales en diversas Avenidas, rompiendo los esquemas propios del desarrollo urbano. La Ciudad Capital de la Provincia de Casma, se ha convertido en Polo de Atracción, debido a que presenta facilidades de transporte, por las nuevas vías de comunicación, Carretera Casma - Huaraz, la búsqueda de mejores servicios de educación, salud y centros ocupacionales, especialmente en el Agro exportación, y por ello es que zonas marginales en su mayoría poblacional son migrantes de las provincias de Yungay, Huaraz y otras provincias aledañas o distritos cercanos e internos de la provincia, dado que la población cercana a nuestra provincia encuentra factible y más cercano comercializar sus productos en la ciudad de Casma, por el tiempo y la rapidez de comercialización, dado el crecimiento poblacional ocurrido en estas últimas décadas ocasionando el crecimiento desordenado y no planificado del Casco Urbano.

15.1.6.- CRECIMIENTO DESORDENADO Y EXPLOSION DEMOGRAFICA

Al surgir los diversos asentamientos humanos, producto de invasiones, apropiaciones de terrenos, ocasionan un desordenado crecimiento poblacional con sus consiguientes problemas, de orden habitacional, como hacinamiento urbano, tugurización en sus estructuras, conllevando con ello a



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

deficiencias en los servicios básicos de agua, energía, alcantarillado y saneamiento físico legal de la propiedad, muchas de las personas que viven en dichos lugares, han construido sus viviendas con materiales fenesibles (Esteras , cañas , palos ...) y de duración regulada como el adobe, sin que para ello se tenga en cuenta ninguna clase de planificación y proyección de una expansión urbana futura.

15.1.7.- PROBLEMAS Y CONSECUENCIAS DE FALTA DE PLANIFICACION Y PROYECCION

En este ambiente de explosión demográfica y crecimiento desordenado de la población, genera escasez, limitación de servicios y recursos, se generan múltiples problemas, en todo orden, se deterioran los niveles de salud, provocando la presencia de enfermedades infecciosas y comunes por las condiciones precarias en que viven y deseando, algunos optan por solucionar sus problemas de salud y se auto medican, haciendo uso y abuso de medicamentos fármacos y tradicionales, porque la gran mayoría tiene limitado acceso al área de salud, por desconocimiento o falta de economía.

Estas condiciones combinadas con la eliminación de residuos sólidos, aguas servidas, contaminación ambiental y presencia de roedores, insectos (moscas, cucarachas, etc.) se presentan cuadros y niveles de pobreza tales que existen zonas de riesgo social atentando contra la integridad y la vida humana.

Por otro lado la falta de alternativas educacionales, recreativas y laborales, en contraste con el abandono, desintegración familiar, maltrato, micro comercialización de drogas, drogadicción, factores negativos de la sociedad actual, lleva a nuestra juventud a la, participación, adhesión, conformación o asociación de redes criminales; con la finalidad de la obtención de “dinero fácil”, para disfrutar entre comillas de una “vida fácil”, consumo de alcohol y droga, degenerándose así el proyecto de vida de estos jóvenes y involucrando a mujeres jóvenes en este ambiente generando prostitución juvenil, después de sus actos delincuenciales, este degenerado modelo de vida, conlleva por imitación a que otros jóvenes ingresen a “grupos” que actúan en pandilla o bandas organizadas. Sí bien es cierto, la delincuencia afecta, a todos los niveles sociales. Culturales y económicos, las características más predominantes, es que el delincuente en la mayoría de los casos, son jóvenes y varones, El tipo de delito que se comete es de robo, asalto, apropiación ilícita de patrimonio, Extorsión y Sicariato.

Se ha identificado el aspecto social, el perfil de los habitantes urbanos marginales, que en algunos sectores tienen el carácter de ser sectores peligrosos y de riesgo social, donde una minoría de personas pretenden manejar a la población sana, a través del miedo, teniendo como aliado la noche y de cómplice el silencio del ciudadano sano, que prefiere muchas de las veces refugiarse en sus hogares y no hacer nada, por el temor de la venganza de esta minoría que “domina y reina” en horas de la noche, haciendo participe directa o indirectamente a la población. De la observación efectuada, se ha sacado una conclusión, que quienes generan criminalidad y violencia deben ser vistos en forma estratégica, e iniciar acciones en cuanto, a Política Preventiva, Cooperación Multisectorial, Participación Vecinal y Represión



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

Si la ciudadanía presenta características de inseguridad, la delincuencia tendrá las puertas abiertas para avanzar y generar incertidumbre en la ciudad, dado que el poblador vive en el temor de ser asaltado, Extorsionado y Muerto, sobre todo cuando regresa a casa en horas de la noche, si vive en sectores populosos o si se tiene calle y sectores poco alumbrados, ante esta situación juega papel importante la educación preventiva a través de los medios de comunicación dado que manejan un conjunto de elementos como el análisis de la noticia con sentido educativo, incentivar la participación ciudadana en su auto defensa y ayuda solidaria a la seguridad, son los ciudadanos quienes permiten actuar con celeridad o en caso contrario entorpecer la acción protectora de la policía nacional, encubriendo delincuentes; ante esta problemática se tiene una demanda enorme de la oferta de servicios policiales, que nos permita controlar la criminalidad y delincuencia conjuntamente con la municipalidad y la sociedad civil, que nos permita las posibilidades de un trabajo eficiente e integral en diferentes frentes teniendo en cuenta su problemática e idiosincrasia.

Casma Indicadores Provinciales	Medida	Año	CASMA	%
Superficie	Km2	2012	2 262.9	
Población estimada	Personas	2014	47,003	100.00
Total hombres estimada	Personas	2014	24,416	51.95
Total mujeres estimada	Personas	2014	22,587	48.05
Población en Edad de Trabajar	Personas	2007	30,647	100.00
Población Económica. Activa	Personas	2007	15,974	52.12
PEA (en búsqueda de trabajo)	Personas	2007	1,860	6.07
Población no económicamente activa	Personas	2007	12,813	41.81
PEA ocupada	Personas	2007	15,974	100.00
Pobreza	%	2009	39.00	
Desnutrición crónica (<5 años)	%	2009	14.60	

INDICADORES DE POBLACIÓN REFERENCIA DE CRECIMIENTO POBLACIONAL

Provincia	CASMA	ESTIMACION		
		2007	2014	2015
Indicador				
Población Total	43,655	47,003	47,478	
Población femenina esti.	21,056	22,587	22,805	
Población masculina esti.	22,599	24,416	24,673	
Población de 0-4 años	4,593	4,524	4,495	
Población de 5-9 años	4,098	4,087	4,087	
Población de 10-14 años	4,658	4,594	4,585	
Población de 15-19 años	4,698	4,553	4,546	
Población de 20-24 años	3,962	4,167	4,141	
Población de 25-29 años	3,568	4,195	4,271	
Población de 30-34 años	3,379	3,600	3,676	



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

Población de 35-39 años	3,013	3,286	3,317
Población de 40-44 años	2,573	3,072	3,131
Población de 45-49 años	2,211	2,680	2,754
Población de 50-54 años	1,824	2,215	2,282
Población de 55-59 años	1,388	1,654	1,703
Población de 60-64 años	1,133	1,331	1,366
Población de 65-69 años	907	1,030	1,056
Población de 70-74 años	749	839	853
Población de 75-79 años	493	613	626
Población 80 y más años	408	563	589

FUENTE: Instituto Nacional de Estadística e Informática

INDICADORES DE LA POBLACION DEL DISTRITO DE CASMA

Distrito de Casma: indicadores	Medida	Año	CASMA	%
Superficie distrital	Km2	2012	1,206.30	
Población estimada	Personas	2014	32,430	100.00
Total hombres	Personas	2014	16,683	51.44
Total mujeres	Personas	2014	15,747	48.56
Población	Personas	2013	32,028	100.00
Población de 0 a 14 años	Personas	2013	8,834	27.58
Población de 15 a 64 años	Personas	2013	21,258	66.37
Población de 65 y más años	Personas	2013	1,936	9.11
Población en Edad de Trabajar	Personas	2007	21,090	100.00
Población no económicamente activa	Personas	2007	8,460	40.11
PEA Ocupada	Personas	2007	11,974	56.78
PEA (en busca de trabajo)	Personas	2007	656	3.11
PEA ocupada	Personas	2007	11,974	100.00
PEA Adm. Pública y Defensa	Personas	2007	361	3.01
PEA Agricultura	Personas	2007	2,572	21.48
PEA Pesca	Personas	2007	693	5.79
PEA Minería	Personas	2007	24	0.20
PEA Manufactura	Personas	2007	919	7.67
PEA Sect. Educación	Personas	2007	665	5.55
PEA Electricidad, Gas y Agua	Personas	2007	17	0.14
PEA Construcción	Personas	2007	538	4.49
PEA Rest. y Hoteles	Personas	2007	692	5.78
PEA Transp. y Comunicaciones	Personas	2007	1,458	12.18
PEA Sect. Financiero	Personas	2007	29	0.24
PEA Sect. Inmobiliario	Personas	2007	372	3.11
PEA Sector privado e independientes	Personas	2007	3,634	30.35



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

Población	Personas	2013	32,028	100.00
Población Estudiantil	Personas	2013	9,717	30.34
Técnicos	Personas	2013	320	1.00
Profesionales	Personas	2013	750	2.34
Estudiantes, Técnicos y Profesionales	Personas	2013	10,787	33.68
Población no estudia y no terminó estudios	Personas	2013	3,451	10.77
Alfabetismo	Personas	2013	17,790	55.55
Población	Personas	2009	30,443	100.00
Pobreza	Personas	2009	9,924	32.60
Población Infantil menor de 5 años	Personas	2007	2,724	100.00
Desnutrición crónica (<5 años)	Personas	2007	335	12.30
Viviendas	Viviendas	2007	8,249	100.00
Acceso a agua potable (red pública)	Viviendas	2007	4,818	58.41

15.1.8.-RECURSOS NATURALES:

La Provincia de Casma cuenta con recursos naturales, tales que le permite el desarrollo de diversas actividades productivas, así como la agricultura, agro exportación, la ganadería y el desarrollo de actividades extractivas (pesca, recursos hidrobiológicos) y transformativa, la industrialización de su producción, además generar actividades conexas y complementarias, generando la exportación de productos a mercados del exterior.

También hay que contemplar que se cuenta con tierras eriazas y boscosas natural, para la ampliación de fronteras agrícolas. La provincia de Casma en su hidrografía cuenta con aguas oceánicas en todo su litoral, así como aguas continentales naturales en los contrafuertes Andinos y aguas aluviales en los meses que van de Diciembre a Marzo, por lo que los Valles de la costa sufren de escasez del recurso agua y se tiene que usar tecnología (perforación de pozos , y pozos tubulares) y para su mejor manejo en la agricultura a través de técnicas de goteo y aspersión y en épocas de bajada de agua se aplica el sistema de riego mediante canales y acequias con la técnica en tendido y remejo. El litoral de la Provincia cuenta con puertos y playas naturales con una rica variedad, flora y fauna marina, a la par que constituye en su suelo marino, bancos de arena que sirven como camas naturales o nichos ecológicos para la siembra de valvas y algas marinas permitiendo el desarrollo de la acuicultura oceánica.

15.1.9.- CLIMA:

La Provincia de Casma posee un clima cálido en la temporada de otoño e invierno y en primavera y verano es caluroso, registrándose temperaturas de hasta 38° C a 36° C. Bajo sombra, de allí que se le conoce a la ciudad como “Casma la Ciudad del Eterno Sol”.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

PLAN DE GOBIERNO PROVINCIAL DE CASMA

PROBLEMAS IDENTIFICADOS EN EL PLAN

DIMENSIÓN SOCIAL:

- 1. Inseguridad Ciudadana: incremento de la delincuencia, extorsión, Sicariato y micro comercialización de drogas. Falta un plan integral coordinado de seguridad ciudadana.*
- 2. Desorden, caos e informalidad en el comercio y el sistema de comercialización. Mercados y paradas improvisadas y tugurizadas.*
- 3. Falta un Plan integral de Salud, vigilancia y operatividad del plan, Considerando el Alto índice de desnutrición, y los índices de morbilidad y mortalidad en nuestra provincia.*
- 4. Total Desorden y caos en el Sector transportes y sistema vial de nuestra ciudad, descuido en el mantenimiento de las redes viales provinciales y distritales.*

DIMENSIÓN ECONÓMICA:

- 1. Falta de fomento del empleo y desarrollo de capacidades, indiferencia de las autoridades y despreocupación de este sector.*
- 2. Falta Competitividad turística provincial, Disminución de actividad turística, Falta de identidad y poca valoración de patrimonio cultural y natural.*
- 3. Falta de apoyo al sector productivo agro exportador y agrario, Baja Productividad, sin tecnología y poca innovadora.*
- 4. Falta de apoyo a la asociación productiva, pesqueras artesanales y acuícolas; Indiferencia y ausencia de instituciones frente a temas de desarrollo.*
- 5. Escases hídrica que debía resolverse con el proyecto chinecas.*

DIMENSIÓN TERRITORIAL:

- 1. Falta de Ordenamiento Territorial y Zonificación Económica y Ecología*
- 2. Invasiones, Crecimiento Urbanístico desordenado, falta de servicios básicos.*
- 3. Inexistencia de relleno sanitario y planta de tratamiento de residuos sólidos; laguna de oxidación, planta de tratamiento de aguas servidas*
- 4. Falta de un verdadero control ambiental, contaminación por efectos de la actividad minera, extractivas acuícolas, otras actividades e incluyendo la contaminación sonora.*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

DIMENSIÓN INSTITUCIONAL:

1. Organizaciones Debilitadas, ausencia de liderazgo y falta de coordinación con sus autoridades.
2. Autoridades que no se integran y concertan, Desarticulación provincial
3. Deficiente planificación y no ejecución de las políticas públicas de inversión y falta de proyectos de servicios básicos, y productivos. No se respeta el presupuesto participativo
4. Falta de transparencia, rendición de cuentas y acceso a la información pública.

SOLUCIONES PROPUESTAS EN EL PLAN

DIMENSIÓN SOCIAL:

1. Plan integral de seguridad ciudadana concertado. Incluyendo proyectos de mejoramiento de los sistemas de video vigilancia y comunicación y logística.
2. Plan integral de comercialización y comercio interno. Incluyendo proyectos de construcción de un nuevo y amplio mercado moderno, mejoramiento de infraestructura del mercado existente y ordenanzas reguladoras.
3. Plan integral de salud y salubridad pública incluyendo proyectos de salud preventiva, campañas de salud, capacitaciones, talleres y apoyo logístico a las postas de salud.
4. Plan integral de transporte y seguridad vial. Incluyendo proyectos, de mantenimiento de toda la red vial urbana y rural, programas con talleres de capacitación de tránsito y seguridad vial. Actualización de ordenanzas, aplicación y operatividad.

DIMENSIÓN ECONÓMICA:

1. Plan integral de desarrollo económico local. Incluyendo proyectos de generación activa de empleos, con talleres de capacitación, desarrollo de actividades productivas, potenciando la gerencia de desarrollo económico local.
2. Plan integral de desarrollo turístico provincial, incluyendo el plan estratégico, plan operativo y los proyectos, de inventario turístico, inventario de la planta turística, difusión masiva, campañas turísticas, gestiones para la puesta en valor de los recursos con participación activa de las organizaciones y actores.
3. Plan integral del desarrollo agropecuario y agroexportador, incluyendo proyecto de capacitación, talleres, eventos de intercambio de tecnologías, pasantías, gestiones e inversión y apoyo logístico para proyectos de infraestructura y mejora de la tecnología agrícola y agrónoma.
4. Plan de desarrollo acuícola y pesquero artesanal. Incluyendo proyectos y estudios de promoción e impulso a este sector productivo, capacitación y gestionando ante organismos nacionales e internacionales, apoyo y cooperación técnica.
5. Plan de abandono definitivo del proyecto chinecas y desarrollo de proyectos propios en la cuenca de la provincia.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

DIMENSIÓN TERRITORIAL:

- 1. Plan integral de ordenamiento territorial y zonificación económica y ecológica incluyendo. Proyecto de delimitación de nuestro territorio provincial y distritales, zonificación de áreas para diversas actividades.*
- 2. Plan integral de expansión urbano, incluyendo proyectos de catastro, saneamiento de terrenos, servicios básicos, proyecto de expansión urbano futuro.*
- 3. Actualización del plan integral de gestión ambiental y residuos sólidos. Incluyendo proyectos de relleno sanitario, planta de tratamiento de residuos sólidos, campañas de capacitación y sensibilización, del como seleccionar su residuos y programa piloto de acopio, transporte y disposición final.*
- 4. Plan operativo de gestión y control ambiental. Incluyendo ordenanzas, campañas de control, fortaleciendo las áreas operativas.*

DIMENSIÓN INSTITUCIONAL:

- 1. Programa de capacitación y talleres; sobre liderazgo, planificación, organización y rol de las organizaciones sociales.*
- 2. Activar el concejo de coordinación provincial, coordinar y con autoridades distritales trabajos conjuntos de planificación y proyección de desarrollo para nuestra provincia.*
- 3. Estrecha coordinación con el ccl, respetar el presupuesto participativo, ejecución del presupuesto de acuerdo a las normas de ejecución de gasto y transparencia.*
- 4. Implementar un sistema informativo, mediante la página web, para que todos nuestros contribuyentes puedan ver la ejecución del presupuesto y rendición de cuentas.*

METAS PROPUESTAS EN EL PLAN

DIMENSIÓN SOCIAL:

- 1. En el primer mes de gobierno, concertar con los actores del Coprosec y a la población, ejecutar talleres y así elaborar conjuntamente, el plan integral de seguridad ciudadana, sobre esa base elaborar proyectos de mejoramiento del sistema seguridad ciudadana*
- 2. Retomar las coordinaciones con los comerciantes y actores, para elaborar un plan integral de comercialización y comercio interno, sobre esa base elaborar y/o replantear proyectos de mejoramiento y construcción de mercados*
- 3. Organizar talleres de trabajo, con los actores del sector salud, hospitales, comisiones de salud y salubridad, para elaborar el plan integral de salud de la provincia de Casma, como línea base para; proyectar, implementar y ejecutar; programas, actividades y proyectos*



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

4. Realizar talleres de trabajo con la comisión mixta de transporte y representantes de todas las empresas de transportes, y representantes de la sociedad civil para elaborar un plan integral de transporte y seguridad vial, sobre esto proyectar, programas, actividades y proyectos.

DIMENSIÓN ECONÓMICA:

1. Convocar a los actores del sector productivo, cámara de comercio y turismo, pymes, emprendedores y interesados en el desarrollo y fomento de la productividad y empleo, realizar talleres de trabajo, capacitaciones y elaborar un plan integral de desarrollo económico de nuestra provincia, base para, planificar, proyectar y ejecutar, proyectos productivos y actividades y programas de fomento de la productividad y el empleo

2. Propiciar en el corto plazo reuniones de trabajo con actores del sector turístico e interesados en esta actividad, para elaborar un plan integral de desarrollo turístico de la provincia de Casma, planes estratégicos y operativos, como base para ejecutar proyectos, actividades, campañas y programas

3. Reunirse en el corto plazo con el sector productivo del agro, organizaciones, asociaciones, agro exportadores y agricultores en general, y elaborar un plan de desarrollo agropecuario y agro exportador, base para planificar, programar y ejecutar, proyectos actividades y programas para cumplir objetivos y metas

4. Convocar al sector pesquero, asociaciones y pescadores artesanales en general, y elaborar un plan integral de desarrollo acuícola y pesquero artesanal, base para planificar, desarrollar y ejecutar proyectos de inversión en el sector.

5. Buscar la exclusión legal del proyecto chinecas e iniciar un proceso de recuperación de los proyectos existentes del aseguramiento del agua de riego.

DIMENSIÓN TERRITORIAL:

1. Ejecutar trabajo y coordinación con las autoridades locales distritales, ccl, equipo técnico, representantes de organizaciones de base e interesados en el tema, y elaborar un plan de ordenamiento territorial y zonificación económica y ecológica, base para planificar y proyectar, documentos de gestión y ordenamiento territorial.

2. Organizar talleres de trabajo, sensibilización, concientización y capacitación, con dirigentes de asentamientos humanos, ccl, equipo técnico, tomar acuerdos y metas, para solucionar los problemas sociales generados, plan integral de expansión urbano, como línea base para proyectos de ordenamiento del distrito, ejecutar el catastro, y un proyecto de expansión urbano futuro

3. En el corto plazo convocar a las organizaciones sociales, ccl e interesados y el equipo técnico actualizar el pignars, planificar, proyectar y ejecutar, sistemas de acopio, transporte y disposición final de residuos sólidos, hacer el proyecto de relleno sanitario y planta de tratamiento de residuos sólidos,



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU – UPP

Comité Político Provincial de Casma

retamer el proyecto de laguna de oxidación y planta de tratamiento de aguas servidas complementándolo con sistemas modernos

4. Convocar a las organizaciones de base, actores sociales, comisión de salud, salubridad y medio ambiente, hacer talleres de trabajo y conformar un comité ambiental municipal, para elaborar un plan de gestión y control ambiental, base para proyectar y ejecutar actividades, campañas, documentos de gestión y proyectos ambientales.

DIMENSIÓN INSTITUCIONAL:

1. Iniciar en el corto plazo con los talleres de capacitación, a cargo del equipo técnico, con la meta de desarrollo de capacidades

2. Inmediatamente convocar a los miembros de concejo de coordinación provincial, coordinar acciones conjuntas con objetivos claros y establecer metas

3. Convocar al ccl, ver el presupuesto participativo 2020, los proyectos priorizados, las metas y coordinar su ejecución

4. En el corto plazo publicar todos las gestiones que realiza la municipalidad en nuestra web, para que nuestros vecinos vean la ejecución del presupuesto y rendición de cuentas y potenciar el área de transparencia y acceso a la información pública.



PARTIDO POLITICO UNION POR EL PERU - UPP

Comité Político Provincial de Casma

ANEXOS:

Ubigeo	Departamento / Provincia / Distrito	Población estimada 1/		Superficie km ² 2/	Densidad (2017)	Capital Legal 3/			Número de		Declarados en Emergencia: Niño Costero 2017 4/	País fronterizo	Indicador presupuestal 5/	Incorporados en Invierte.pe (*)	Número de distritos no incorporados en Invierte.pe (**)	Indicadores de pobreza monetaria 2013 6/				Información sobre nacidos vivos Promedio Ene - Dic 2016				Funciones de devengados por dimensiones per cápita, soles. Solo Actividades. (Enero - 10 de Julio 2017) 11/									
		2016	2017			Nombre	Ubicación Geográfica			Provincias						Distritos	Declarados en Emergencia: Niño Costero 2017 4/	Indicadores de pobreza monetaria 2013 6/		Población proyectada de niños menores de 1 año por mes	Promedio de nacidos vivos por mes	Promedio de nacidos vivos con bajo peso por mes	Porcentaje de nacidos vivos con bajo peso por mes (%)	Porcentaje de niños menores de 1 año que requiere atención adicional por mes (%)	Institucional	Social	Económico	Ambiental					
							Altitud (msnm.)	Latitud Sur	Longitud Oeste												Provincia	Distrito										Número	%
		2016	2017			Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia						Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia	Distrito	Provincia
NACIONAL		31,488,625	31,826,018	1,280,172	20				196	1874	109	857				608	7,565,669	23.8	1,503,779	4.7	47,183	38,053	2,379	6.1	24.4	522.7	594.9	657.3	37.5				
NACIONAL SIN LA PROV. DE LIMA		22,456,985	22,651,163	1,277,557	18				195	1831	108	840				607	6,391,288	28.2	1,443,156	6.4	35,369	26,529	1,743	6.6	29.9	313.8	562.7	220.0	23.4				
020500 BOLOGNESI		33,029	33,181	3,155	11	Chiquián	3,401	-10.1517	-77.1586		15	Si	15	No	1,106	568	Si	11	9,254	27.9	1,590	4.8	46	0	0.0	100	139.0	318.9	108.4	1.6			
020502 ABELARDO PARDO LEZAMETA		1,233	1,257	11	111	Uacuja	2,204	-10.2992	-77.1508		-	Si	No	319	231	No					168	13.3	5	0.4	2	0	0.0	100	128.0	23.8	79.6		
020503 ANTONIO RAYMONDI		1,069	1,060	119	9	Raquia	2,114	-10.1575	-77.4703		-	Si	No	512	354	No					547	51.6	189	17.8	1	0	0.0	100	198.2	52.2	98.3	5.4	
020504 AQUIA		2,482	2,453	435	6	Aquia	3,382	-10.0742	-77.1464		-	Si	No	264	126	No					520	21.2	71	2.9	3	0	0.0	100	88.2	15.7	21.1	1.0	
020505 CAJACAY		1,598	1,595	193	8	Cajacay	2,562	-10.1564	-77.4419		-	Si	No	423	216	No					460	28.8	81	5.1	3	0	0.0	100	149.4	21.7	44.9	0.0	
020506 CANIS		1,276	1,302	19	67	Canis	2,502	-10.3381	-77.1711		-	Si	No	460	260	No					439	33.7	94	7.2	0.8	0	0.0	100	156.1	39.8	64.6	0.0	
020501 CHIQUIÁN		3,605	3,569	184	19	Chiquián	3,401	-10.1517	-77.1586		-	Si	No	2,062	652	Si					644	18.0	67	1.9	5	0	0.0	100	205.0	166.0	276.0	5.3	
020507 COLQUIOC		4,074	4,145	275	15	Chasquitambo	744	-10.3117	-77.6156		-	Si	No	185	131	Si					553	13.3	34	0.8	5	0	0.0	100	92.2	6.1	33.0	0.0	
020508 HUALLANCA		8,255	8,284	873	9	Huallanca	3,641	-9.8994	-76.9444		-	Si	No	302	184	Si					2,364	28.5	308	3.7	13	0	0.0	100	129.0	20.7	34.6	0.0	
020509 HUASTA		2,584	2,597	388	7	Huasta	3,365	-10.1225	-77.1458		-	Si	No	225	151	No					876	33.7	170	6.6	4	0	0.0	100	118.1	3.7	28.6	0.5	
020510 HUAYLLACAYÁN		1,087	1,071	128	8	Huayllacayán	3,259	-10.2436	-77.4342		-	Si	No	360	287	No					494	46.2	141	13.1	1	0	0.0	100	145.3	25.6	97.9	17.8	
020511 LA PRIMAVERA		928	946	69	14	Gorgonillo	2,624	-10.3344	-77.1253		-	Si	No	405	316	No					496	52.4	137	14.5	1	0	0.0	100	175.6	12.2	127.8		
020512 MANGAS		565	563	116	5	Mangas	3,449	-10.3694	-77.1039		-	Si	No	744	608	No					138	24.5	26	4.6	1	0	0.0	100	383.4	51.6	171.9	1.3	
020513 PACLLÓN		1,742	1,762	212	8	Pacllón	3,244	-10.2333	-77.0722		-	Si	No	278	196	No					431	24.5	56	3.2	2	0	0.0	100	123.7	9.6	60.2	2.8	
020514 SAN MIGUEL DE CORPANQUI		1,267	1,292	44	30	Corpanqui	3,395	-10.2850	-77.2000		-	Si	No	487	238	No					274	21.2	31	2.4	2	0	0.0	100	135.5	25.9	76.6	0.0	
020515 TICLLLOS		1,264	1,285	89	14	Ticlllos	3,650	-10.2522	-77.1911		-	Si	No	815	216	Si					625	47.7	181	14.1	2	0	0.0	100	126.5	39.8	50.1	0.0	
020600 CARHUAZ		47,329	47,554	804	59	Carhuaz	2,632	-9.2806	-77.6469		11	Si	11	No	996	479	Si	7	19,033	30.0	5,168	10.9	70	41	2	4.4	43.3	103.6	316.9	52.0	7.6		
020602 ACO PAMPA		2,664	2,672	14	189	Acopampa	2,691	-9.2942	-77.6225		-	Si	No	217	133	No					704	26.4	122	4.6	3	0	0.0	100	84.9	5.2	42.4	2.2	
020603 AMASHCA		1,572	1,563	12	130	Amashca	2,878	-9.2392	-77.6464		-	Si	No	341	197	No					618	39.6	141	9.0	2	0	0.0	100	111.8	18.9	64.0	0.0	
020604 ANTA		2,496	2,498	41	61	Anta	2,777	-9.3569	-77.5978		-	Si	No	436	175	Si					1,155	46.3	355	14.2	5	5	0.0	0.0	139.8	22.2	12.2	0.6	
020605 ATAQUERO		1,361	1,346	47	29	Carhuac	2,739	-9.2625	-77.6914		-	Si	No	363	287	No					740	55.0	230	17.1	2	0	0.0	100	170.3	18.2	74.3	24.6	
020601 CARHUAZ		15,504	15,635	195	80	Carhuaz	2,632	-9.2806	-77.6469		-	Si	No	726	339	Si					6,084	38.9	1,740	11.1	22	27	2	5.8	5.8	112.9	117.1	94.4	14.7
020606 MARCARÁ		9,355	9,406	157	60	Marcará	2,757	-9.3211	-77.6033		-	Si	No	236	140	No					3,935	41.8	1,129	12.0	18	9	0.3	2.7	48.4	84.6	19.2	30.1	6.1
020607 PARIASHUANCA		1,616	1,622	12	138	Pariashuanca	2,785	-9.3642	-77.5828		-	Si	No	811	175	No					736	45.4	238	14.7	3	0	0.0	100	143.0	8.4	17.9	5.5	
020608 SAN MIGUEL DE ACO		2,766	2,780	134	21	Aco	2,940	-9.3678	-77.5644		-	Si	No	263	119	No					1,212	43.6	267	9.6	4	0	0.0	100	95.7	17.1	4.7	1.5	
020609 SHILLA		3,305	3,302	130	25	Shilla	3,014	-9.2306	-77.6256		-	Si	No	211	119	No					1,336	40.5	345	10.5	3	0	0.0	100	83.7	10.2	23.8	0.8	
020610 TINCO		3,263	3,285	15	213	Tinco	2,581	-9.2711	-77.6819		-	Si	No	353	125	Si					1,076	32.7	243	7.4	4	0	0.0	100	72.3	15.6	32.6	4.5	
020611 YUNGAR		3,427	3,445	46	74	Yungar	2,836	-9.3778	-77.5931		-	Si	No	351	137	Si					1,385	40.2	357	10.4	5	0	0.0	100	94.2	11.1	29.8	2.1	
020700 CARLOS F. FITZCARRALD		21,848	21,863	624	35	San Luis	3,079	-9.0933	-77.3331		3	Si	3	No	1,426	693	Si	1	11,554	52.8	3,757	17.2	43	9	0.6	6.6	80.9	197.4	437.4	53.2	4.7		
020701 SAN LUIS		12,596	12,627	256	49	San Luis	3,079	-9.0933	-77.3331		-	Si	No	699	279	Si					6,459	51.2	2,026	16.0	25	6	0.3	6.0	78.7	191.9	44.1	38.0	5.0
020702 SAN NICOLÁS		3,706	3,672	197	19	San Nicolás	2,758	-8.9767	-77.1842		-	Si	No	354	354	No					2,016	54.9	648	17.6	8	1	0	0.0	87.8	293.8	13.1	45.2	3.2
020703 YAUYA		5,546	5,564	170	33	Yauya	3,164	-8.9875	-77.2894		-	Si	No	447	204	Si					3,078	55.3	1,083	19.5	10	2	0.3	11.1	80.6	146.2	23.7	28.9	5.6
020800 CASMA		47,862	48,236	2,261	21	Casma	45	-9.4750	-78.3036		4	Si	4	No	1,048	1,089	Si	0	11,701	24.3	1,422	2.9	85	0	0	0.0	100	136.4	303.9	616.2	32.4		
020802 BUENA VISTA ALTA		4,221	4,229	477	9	Buena Vista Alta	216	-9.4289	-78.2047		-	Si	No	317	165	Si					1,403	33.2	180	4.3	8	0	0.0	100	112.9	18.0	33.8	0.0	
020801 CASMA		33,158	33,484	1,205	28	Casma	45	-9.4750	-78.3036		-	Si	No	569	328	Si					6,432	19.2	611	11.8	57	0	0.0	100	146.8	86.8	49.9	44.1	
020803 COMANDANTE NOEL		2,046	2,034	222	9	Puerto Casma	4	-9.4622	-78.3831		-	Si	No	1,597	456	Si					701	34.4	123	6.1	4	0	0.0	100					